



## Protokoll der Quartiersgruppe Urberach

Datum: 12. Juni 2017

Ort: SchillerHaus

TeilnehmerInnen: 13

|              |  |
|--------------|--|
|              | Begrüßung der Teilnehmer*innen durch Frau Martiner und die Fachabteilungsleiterin, Senioren und Sozialer Dienst, Frau Katja Merten   |
| <b>TOP 1</b> | <b>Aktuelles</b>   |
| a.)          | Frau Merten stellt sich der Gruppe vor und berichtet über Ihren Aufgabenbereich<br>- Es wird seitens der Gruppe der Wunsch geäußert, dass zu gegebener Zeit Frau Brigitte Speidel-Frey, Vorsitzende des Netzwerks für Flüchtlinge e.V. zu einem Treffen der Quartiersgruppe eingeladen wird zwecks Informationen bezgl. dem aktuellen Stand der in Rödermark wohnenden Flüchtlinge   |
| b)           | <b>Bericht von der Infoveranstaltung „Breitbandausbau in Rödermark“</b><br>- Verweis auf Protokoll vom 08.05.2017  |
| c)           | <b>Bericht vom Stadtgespräch „Sauberhaftes Rödermark“</b><br>- Publikum hat viele Beispiele gebracht bzgl. Stellen/Orte/Plätze die verändert oder verbessert werden müssen<br>- Es wäre wünschenswert, wenn sich noch Personen melden würden, die in der Leitbildprojektgruppe mitarbeiten möchten<br>- Durch die vielen Fragen seitens der Anwesenden, ist die Diskussion etwas ausgeföhrt<br>- Die Gruppe zieht sich im Moment ein wenig zurück, um der Stadtverwaltung die Möglichkeit zu geben zu agieren<br>Anregung von Frau Martiner:<br>- Für eine nächste Versammlung dieser Art, sollten vorab Fragen formuliert und an das Gremium geschickt werden, zwecks strukturierter Diskussion<br>- F. Kühne und U. Czerwinski haben eine Bilddokumentation von Mängeln in Urberach erstellt, diese soll nach Gewichtung sortiert und an die Stadtverwaltung geschickt werden. |
| d)           | <b>Exkursion zur „Kläranlage Rödermark“</b><br>Es waren 11 Teilnehmer anwesend – nur aus der Quartiersgruppe; die Führung durch den Betriebsleiter Herrn Ulmer war sehr interessant und aufschlussreich  |
| <b>TOP 2</b> | <b>Bericht aus den Arbeitsgruppen und den Quartiersgruppen Waldacker und Breidert</b>  |
|              | Entfällt, da Wolfgang Schäfer nicht anwesend ist; Protokoll der Quartiersgruppe Waldacker ist auf der Webseite <a href="http://www.quartier-waldacker.de">www.quartier-waldacker.de</a> nachzulesen; Protokoll der Initiative Breidert kann auf Wunsch zur Verfügung gestellt werden.  |
|              | Voraussichtlich findet am 10.07. die Infoveranstaltung zum Thema „Muslime –Als Teil unserer Gesellschaft?“ statt – Nähere Infos folgen   |

|              |   |
|--------------|---|
| <b>1.</b>    | AG „Verkehrssituation“ Herr D.Weber berichtet:  |
|              | <p>1. <u>Fahrbahn + Bürgersteig in der Bahnhofstraße</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Herr Weber hatte am heutigen Tag ein Gespräch mit Herrn Dreger, Abt. Tiefbauamt. Die Vorschläge von der Quartiersgruppe wurden eingereicht und werden berücksichtigt z.B. Gehwegverbreiterung auf 1 Meter; Straßenbreite von 3,50m soll erhalten bleiben.</li> <li>- Umsetzung der Maßnahmen hängt von der Zustimmung des Regierungspräsidiums ab</li> <li>- Es soll zu gegebener Zeit eine Anwohnerversammlung stattfinden</li> </ul>  |
| <b>TOP 3</b> | <b>Verschiedenes</b>  |
| <b>a)</b>    | <b>To-Do-Liste</b><br>Die einzelnen Punkte wurden besprochen und werden aktualisiert mit dem Protokoll verschickt   |
| <b>b)</b>    | <b>Kommission Leitbildung und Stadtentwicklung</b><br>Wird verschoben auf Sitzung im August oder September  |
| <b>c)</b>    | <b>Entenweiher-Park → neue Aktivitäten geplant ?</b>  |
|              | Frau Martiner wird sich mit Lothar Rickert – Leitbildpate – in Verbindung setzen  |
|              |   |
| <b>TOP 4</b> | <b>Termine</b>  |
|              | <b>30. Juni 2017:</b> Vortrag zum Thema „ <b>Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht</b> “ um 15.00 Uhr im Franziskushaus  |
|              | <p><b>14. August 2017:</b> Herr Arthur Singer, Fachbereichsleiter „Öffentliche Sicherheit und Ordnung“, berichtet über die Aufgabengebiete in seinem Fachbereich.<br/>Info (wie auch bereits im Protokoll am 8.5.2017 berichtet):<br/>Um sich auf die Fragen seitens der Teilnehmer*innen vorbereiten zu können, bittet Herr Singer um entsprechende schriftliche Zusendung. Herr Weber hat diesbezüglich eine Email-Adresse eingerichtet.</p> <p>Bitte richten Sie Ihre Fragen per Email an <a href="mailto:dieter.63322@web.de">dieter.63322@web.de</a>. Sollten Sie keinen Internet-Anschluss haben, können Sie Ihre Fragen auch telefonisch an Frau Martiner, Tel. 911-356 richten.</p> |
|              | <p><b>3.Oktober 2017:</b> Anfrage von Herrn Wolfgang Geiken-Weigt, Projektkoordinator SoNah – Caritas Rödermark – bezgl. einer Teilnahme der Quartiersgruppe Urberach am Fest mit den Seniorenlotsen<br/>→ Thema wird auf Sitzung am 14. August verlegt, da heute zu wenig Teilnehmer*innen anwesend sind.</p>  |
|              | Das nächste Treffen findet statt am:<br><br><b>Montag, den 14. August um 19.30 Uhr im Franziskushaus</b> → eine separate Einladung folgt  |
|              |   |
|              |   |

Für das Protokoll:

Name: Isabel Martiner

Datum: 21.06.2017